



Monsieur le président de la république
Monsieur Emmanuel MACRON

objet : Expédition CLIPPERTON

Le 13 mai 2018

Monsieur le président , cher Monsieur

Lors de votre entretien au journal de TF1 que nous avons revu avec plaisir ce lundi 07 mai sur FR3 , vous avez cité la Compagnie des Indes , prendre la mer , ouvrir des comptoirs , créer de la richesse .

Tout ceci est PORT LOUIS , berceau de la compagnie des Indes . Mais aussi notre projet , en cours d'étude à l'université de Bretagne Sud de LORIENT .

L'an prochain nous mettrons le cap sur l'atoll de CLIPPERTON , territoire Français abandonné sur la route de la Polynésie .

Le but étant de faire de cet atoll un lieu de vie permanent afin d'y exercer un contrôle de la ressource actuellement pillée sauvagement , mais aussi d'y créer un abri maritime en ouvrant le lagon , qui se meurt , à l'océan .

Et encore de rendre l'atoll conforme aux valeurs écologiques et environnementales que nous défendons . Aujourd'hui l'estran recueille tous les déchets du continent Américain ...

A ce propos j'ai déjà eu un entretien en tête à tête à St Malo avec Jean Yves LE DRIAN que je connaît bien depuis très longtemps .

Bien évidemment il sera nécessaire de s'allier des partenaires dans les domaines tels qu'exposés dans le projet ci-joint , votre aide nous sera précieuse .

Je vous remercie de votre lecture attentive et de votre soutien au projet .

Bien sincèrement à vos cotés dans votre action .

Capitaine Alain Malardé 06 09 96 26 84